

# *Gobernador puertorriqueño participará en la cumbre de la AEC con cita en La Habana*

---



La Habana, 1 jun (RHC) El gobernador de Puerto Rico, Alejandro García Padilla, anunció este miércoles su participación en la VII Cumbre de Jefes de Estado y Gobiernos de la Asociación de Estados del Caribe (AEC), a celebrarse en la capital cubana próximamente.

Tras la invitación del secretario general de la AEC, Múnera Cavadía, la sede del ejecutivo puertorriqueño anunció que García Padilla viajará mañana hacia La Habana acompañado de la primera dama Wilma Pastrana y del ministro de Estado, Víctor Suárez.

El gobierno de Puerto Rico expresó por escrito la comparecencia de que García Padilla participe en el evento, pues el gobierno del Estado Libre Asociado (ELA), establecido por Washington en 1952, pretende fortalecer la presencia de la isla en la comunidad caribeña.

Los funcionarios puertorriqueños aprovecharán la coyuntura de esta visita a Cuba para sentar bases en cuanto a posibles acuerdos entre ambos países.

La administración de García Padilla desea formar parte del reciente cambio histórico en las relaciones de Estados Unidos con Cuba, por lo que busca estrechar los vínculos con la vecina isla, según la declaración.

Esta será la primera vez, desde la invasión de Estados Unidos en 1898, que un gobernante en funciones de Puerto Rico visite Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/95354-gobernador-puertorriqueno-participara-en-la-cumbre-de-la-aec-con-cita-en-la-habana>



**Radio Habana Cuba**